
令和６年度

　三者懇談だと子どもの前でなかなか聞にくいこともあるため、二者懇談があるとよいなと思います。
　行事の写真を購入したいので、考えて欲しいです。

回答
　貴重なご意見をありがとうございます。今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のための参観人数
などの制限を設けることなく授業や学校行事などを参観していただくことができました。来年度も多くの
保護者の皆様に参観していただけるように行事等の実施方法など、検討していきます。また、学校祭など
の行事の内容につきましては、生徒の実態などを考慮し、検討していきます。なお、行事写真販売につき
ましては、販売の事務手続きや個人情報の観点など、慎重に検討してきます。

　コロナ前に比べ授業参観が減ったのでは？と思います。以前のように戻してもらいたいです。また、部
活参観や部活動懇談会の復活をお願いします。

保護者アンケート　ご意見と学校の回答

保護者の意見　

　冬になりインフルエンザや、風邪が流行りだすが休みの間の授業のフォローはして貰えるのか？

　置き勉をしてもいい教科書はあるのに、ロッカーに入らないため、置き勉が十分できず結局持ち帰る教
科書が多くて大変だと思います。曜日によってはかなりの重さになるので是非改善を検討していただきた
いです。あと、テスト前に出す課題ですが、自分でやるペース配分がいつも分からず範囲表が出てから慌
ててまとめてやることになってしまうので、できれば単元ごとに途中で提出ができるようになると、習っ
たあとにすぐ復習ができるからいいなと思いました。

回答
　貴重なご意見をありがとうございます。教科書や学習用具等を学校に置いていく、いわゆる置き勉につ
いては、使用頻度や置き場所等を考慮し、一部認めています。今後も生徒の登下校時における荷物の重さ
による負担を軽減できるよう、検討していきます。また、テストに向けての課題等については、テスト勉
強の仕方やテスト範囲の学習の進め方などを更に意識して取り組めるように伝えていくとともに、課題提
出の時期などを検討していきます。なお、タブレット端末の持ち帰りについては、学級閉鎖等も含め、効
果的に活用できるように蟹江町教育委員会とも相談し、検討していきます。

保護者の意見　

　学校側から子どものことは親同士で話し合ってと投げられたことがあり、とても不快で悲しい思いをし
た。

　楽しく学校生活を送らせていただいています。ありがとうございます。暑さ、寒さについて、子供から
辛いと聞くことがあります。現在の校則では親が対応出来ないこともあります。体育館で暑すぎてプリン
トで仰いだ際に先生から怒られだが、先生は扇風機の前で涼んでいたと聞いたことがあります。暑さ、寒
さについては、柔軟に対応していただきたいと思います。

　姉が高校で友達とトラブルがあった際に一方的に謝らされたことがあり、卒業前に実際は1人の男の子の
嘘からの事はとわかりましたが、本人からも学校からも卒業迄に謝らせると約束したのに謝罪はなく言わ
ない家庭はそんなもんなんだと感じました。私達家族はずっと心に深い傷として残ってます。何かトラブ
ルがあった際には是非話し合い、なにが駄目だったかどうしたらよかったか相手はどう思ったかを話し合
い向き合う時間を中学生から繰り返し行うことで簡単に人をハメたり嘘をつくことは少なくなると思いま
す。すべてにおいてやってしまった理由があるので、目の前の事だけを見るのではなくその子の問題と向
き合ってもらえると助かります。家庭の問題や育った環境が違う為難しいと思いますが平等にお願いしま
す。

回答
　貴重なご意見をありがとうございます。学校での指導に関して御心配をおかけしており、大変申し訳あ
りません。学年や学級に課題が生じた場合、個に応じた具体的な手立てを試行錯誤し、保護者の方と連絡
を取り合い、協力をいただきながら、日々指導に当たっています。今後も、生徒一人一人の思いに寄り添
い、生徒の努力を認め、自己肯定感を高められるように全職員で情報を共有し、取り組んで参ります。保
護者様のご理解やご協力がなくては何事もうまくいきません。今後も、ぜひお力添えをよろしくお願いし
ます。

保護者の意見　

　体育祭の最後に行われるブロックリレーが、昨年に比べて縮小されているように感じました。リレーす
る人数が少ないと、挽回するのが難しいと思いますし、盛り上がりにも欠けると思います。ご検討いただ
けると嬉しいです。

　男子の体育の先生の個々に対する評価が差別的だと聞きました。生徒に対する態度があからさまに成績
と直結するのは生徒がやる気を持てなくなると思います。

　明らかに頭髪の校則に則していない生徒がいますが、学校が許可をしていると聞きました。どういった
申請をしたら許可が出るのですか？

　参観日が少なすぎるので、増やしてほしい。学校での写真の注文ができないので、野外活動の時は注文
できないことに驚いた。3年で修学旅行があるので数枚でもいいから思い出の写真がほしい。



. 令和６年度

　怪我をした時すごく心配してくださり、電話で詳細を教えていただけて感謝しかありません。いつも本
当に有難うございます。

回答
　上記のような肯定的な意見をいただきました。ありがとうございました。

　職場体験の方法が改善されたと、下級生の保護者から聞きました。これからも反省を生かして、よりよ
くしていただけると幸いです。

　先生方がとても親しみやすく、子供もいろいろと先生方に話せる関係性であるように思います。

保護者の意見　

　先生方へ健康が一番、お身体ご自愛ください。

回答
　貴重なご意見をありがとうございます。部活動の見直しについては、さまざまなご意見やご要望がある
と思います。削減対象となる部活動については、校内部活動検討員会等で「生徒数・教員定数の推移見込
み」「校内活動場所」「男女人数のバランス」「競技経験、指導経験のある教員の現状」「部活動運営上
の安全性」などさまざまな観点から協議を進めました。その対象となった部活動に関係する方々にとって
は、廃部になることを望んでいる方はいないと思います。また、将来入部を希望していた小学生やその保
護者の方々の気持ちを考えると胸が痛むところです。削減対象の協議においては、どの教職員もそれぞれ
の部活動の想いを振り返り、苦渋の選択と決断を迫られたことをご理解いただきますようにお願いいたし
ます。なお、部活動については、蟹江町教育委員会が示しております「部活動指導ガイドライン」を基に
実施しております。今後も、生徒の安心・安全を第一に考え、生徒の健やかな成長を支援してまいりま
す。

　地域連携でもいいので不登校、携帯などのトラブル減らすためにも部活動をもう少しやって欲しい。暇
な時間が多すぎる。

保護者の意見　

　部活の廃部が急に、勝手に決まった事が許せません。一言、相談あってもよかったのではないかと思い
ます。

　働き方改革で部活をなくす前に、子ども達の居場所、受け皿（地域移行）をきちんと整備して欲しいで
す。


